

Betreff:

August Hermann und die Erfindung der Aerobic in Braunschweig

<i>Organisationseinheit:</i> Dezernat VIII 67 Fachbereich Stadtgrün und Sport	<i>Datum:</i> 30.11.2023
---	-----------------------------

<i>Beratungsfolge</i>	<i>Sitzungstermin</i>	<i>Status</i>
Sportausschuss (zur Kenntnis)	30.11.2023	Ö

Sachverhalt:

Zur Anfrage der Gruppe Direkte Demokraten vom 15. November 2023 wird wie folgt Stellung genommen:

Zu Frage 1: Der Vorschlag, August Hermann und die Rhythmische Turngymnastik im Rahmen des „Tag des Sports“ zu würdigen, wird seitens der Verwaltung grundsätzlich als positiv bewertet. Die Braunschweig Stadtmarketing GmbH arbeitet bereits seit vielen Jahren mit dem MTV Braunschweig und den Sportlerinnen und Sportlern der Rhythmischen Sportgymnastik im Rahmen der Veranstaltung trendsporterlebnis zusammen. Bereits zu vergangenen Veranstaltungen sorgten die entsprechenden Aufführungen regelmäßig für Begeisterung bei den Besuchenden. Gerne berücksichtigt die Verwaltung also entsprechende Inhalte von Schulen oder Vereinen bei den Planungen des „Tag des Sportes“ bzw. „Tag der Niedersachsen“. Wie eine konkrete Einbindung (bspw. Bereitstellung öffentlicher Flächen oder Bühnenzeiten) erfolgen kann, muss im Rahmen der Vorbereitung zur Veranstaltung geklärt werden.

Zu Frage 2: Zur Frage, ob ggf. eine Braunschweiger Schule Interesse hat sich dem Wirken von August Hermann anzunehmen, kann die Verwaltung zum jetzigen Zeitpunkt keine Aussage treffen. Eine entsprechende Abfrage wird zu gegebener Zeit durch die Verwaltung erfolgen.

Herlitschke

Anlage/n:

keine